

dans le Canada tout entier. L'honneur du nom catholique se trouve engagé.

Recevez, chers collaborateurs, l'expression de mes plus dévoués sentiments en Notre-Seigneur.

✠ PAUL, ARCH. DE MONTRÉAL.

CORRESPONDANCE ROMAINE

 Le Sacré-Collège des cardinaux vient de perdre son doyen, le cardinal Serafino Vannutelli, lequel, âgé de 82 ans, s'est éteint, le 19 août 1915, réconforté par la bénédiction de Benoît XV, dans son palazzo Sachetti, via Giulia.

Ce cardinal était originaire de Genazzano. Cette ville, ou mieux ce gros village appartient au diocèse de Palestrina. Placé sur une cime des montagnes de la Sabine, il serait toujours resté un bourg obscur si à l'époque des iconoclastes (vers le XIII siècle) on y avait apporté *un enduit de mur* sur lequel un artiste avait représenté, avec une grande naïveté de pinceau, la Sainte Vierge et l'Enfant Jésus. Arrivée sur cette terre de Genazzano, cette humble fresque fut bientôt entourée de la vénération des fidèles et la Vierge bénie montra par de nombreux miracles combien elle agréait cet hommage rendu à son image. Telle est l'origine de Notre-Dame du Bon Conseil. L'église paroissiale, où se trouve cette fresque, est depuis longtemps desservie par les Ermites de Saint-Augustin. Récemment, un des curés de Genazzano, Etienne Bellesini, a été mis sur les autels en même temps que le curé d'Ars.

C'est à l'ombre de la madone que naquit en 1834 le petit Serafino. Il étudia au collège Capranica à Rome. Il y fut ordonné prêtre et y remplit ensuite les fonctions de professeur. Vers 1865, il entra dans la diplomatie et était envoyé en qualité d'auditeur dans diverses nonciatures. En 1869, il reçut

EBLANC,

it-gouverneur.
ax différentes
nder particu-
pathie et à la
la collecte du
loit avoir lieu